

## RAPPORT DU CHAPELAIN PROTESTANT.

PÉNITENCIER D'HALIFAX.

31 décembre 1874.

MESSIEURS,—En vous soumettant mon rapport annuel pour 1874, j'éprouve beaucoup de satisfaction à vous annoncer que les prisonniers, confiés à ma direction spirituelle, se sont tous conduits, à l'exception d'un seul avec décorum et docilité. Ce cas exceptionnel est tombé sous la juridiction de notre estimable préfet, qui en a disposé avec sagesse.

Les détenus assistent aux cérémonies religieuses avec recueillement et leur piété est manifeste, tandis que bon nombre semblent retirer des avantages durables de la parole de Dieu qu'on leur annonce avec zèle et charité.

Nos cérémonies religieuses ont lieu, comme à l'ordinaire, le dimanche matin et le mercredi à une heure p. m.

Le nombre des prisonniers protestants est de vingt-trois blancs, dont (22) vingt-deux hommes et une femme, et de huit noirs, faisant un total de (31) trente et un.

J'ai l'honneur d'informer les directeurs que nous avons besoin d'une douzaine de livres d'hymnes, attendu que, par inadvertance, nous n'avons pas reçu ceux que nous avons demandés l'année dernière. Quelques autres ouvrages pour augmenter notre petite bibliothèque seraient également reçus avec reconnaissance.

M. Cotton, notre instituteur, est fidèle à remplir ses devoirs.

J'ai l'honneur d'être, messieurs,

Votre obéissant serviteur,

HENRY POPE,

Chaplain protestant.

Aux directeurs des pénitenciers.